



La formación regional interpretó su repertorio reciente.

ELENA TESORO

MÚSICA

María Auxiliadora vibra

LA IGLESIA CELEBRA CON GRAN ACOGIDA EL CONCIERTO DE LA JOVEN BANDA SINFÓNICA DE CASTILLA Y LEÓN Y EL CORO DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

J. A. S.

La Joven Banda Sinfónica de Castilla y León y el coro de la Universidad de Salamanca ofrecieron ayer en la iglesia de María Auxiliadora un concierto que hizo vibrar al numeroso público presente. El programa, compuesto en su totalidad por obras de carácter religioso, contó en su primera parte con la

Misa Catarina de Jacob de Han y en su segunda parte con la *Cántica de Sancto Benedicto*, del mismo autor. También participó la soprano Marta Herrera, galardonada en diversas ocasiones en el prestigioso concurso alemán *Jugend Musikwettbewerb*.

Para el recital fue necesario transformar el espacio de la iglesia retirando las primeras filas de bancos, lo que limitó el aforo a

500 espectadores. La actuación se enmarcaba en el XII Encuentro de la joven formación regional, que esta Semana Santa celebra el séptimo aniversario de su creación. Se trató del segundo de los dos únicos conciertos conjuntos programados por ambas formaciones en fechas previas a la Semana Santa después del recital ofrecido en la Catedral de Palencia. ■